

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Torsten Hofer (SPD)**

vom 01. September 2020 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. September 2020)

zum Thema:

Grünstreifenbewuchs in der Platanenstraße, zwischen Friedrich-Engels-Straße und Friesenstraße (Schönholzer Heide), 13156 Berlin

und **Antwort** vom 14. September 2020 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 18. Sep. 2020)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Torsten Hofer (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18 / 24 789
vom 01. September 2020
über Grünstreifenbewuchs in der Platanenstraße, zwischen Friedrich-Engels-Straße
und Friesenstraße (Schönholzer Heide), 13156 Berlin

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen und hat daher das Bezirksamt Pankow von Berlin um Stellungnahme gebeten, die von dort in eigener Verantwortung erstellt und dem Senat übermittelt wurde. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wie bewertet der Bezirk Pankow den Zustand des Grünstreifenbewuchses auf dem Gehweg in der Platanenstraße (13156 Berlin) zwischen Friedrich-Engels-Straße und Friesenstraße (Schönholzer Heide)?

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Pankow hat hierzu mitgeteilt:

„Der nördliche wie ebenso der südliche Gehweg in der Platanenstraße, zwischen Friedrich-Engels-Straße und Friesenstraße, ist im Mittel- und Oberstreifen befestigt. Der Unterstreifen ist in einem unbefestigten Zustand und weist keine gepflegte Grünanlage auf.“

Frage 2:

Inwiefern wird der Grünstreifenbewuchs auf dem Gehweg gepflegt – und in welchen Abständen?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt Pankow hat hierzu mitgeteilt:

„Es erfolgt keine Pflege. Der vorhandene Bewuchs ist sogenannter Wildwuchs, welcher an sicherheitsrelevanten Stellen wie Kreuzungen und Einmündungen bei Bedarf entfernt wird, um die Sichtbeziehungen der Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten. Eine Entfernung des gesamten Wildwuchses in gleichmäßigen Abständen ist infolge der seit Jahren in nicht ausreichender Höhe zur Verfügung stehenden Finanzmittel der baulichen Straßenunterhaltung nicht möglich.“

Frage 3:

Inwiefern und in welchen Abständen erfolgt eine Straßenreinigung in der Platanenstraße auf Höhe der Kita „Wirbelwind“ (Platanen- / Ecke Friedrich-Engels-Straße)?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Pankow hat hierzu mitgeteilt:

„Gemäß dem Straßenreinigungsverzeichnis der Berliner Stadtreinigung ist die Platanenstraße im Reinigungsverzeichnis A, Klasse 4 eingeordnet. Demnach wird die Platanenstraße einmal wöchentlich gereinigt.“

Berlin, den 14.09.2020

In Vertretung
Stefan Tidow
Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz